



ICW-CIF

INTERNATIONAL COUNCIL OF WOMEN

CONSEIL INTERNATIONAL DES FEMMES

Founded 1888

Déclaration à l'occasion de la Journée internationale de la femme Le 8 mars 2023

Le Conseil international des femmes - ICW-CIF, une ONG dotée du statut consultatif auprès de l'ECOSOC, s'est engagé à promouvoir l'égalité des droits et l'autonomisation des femmes depuis sa création en 1888. L'ICW-CIF est fermement convaincu que la réalisation de l'égalité des sexes et l'autonomisation de toutes les femmes et filles sont des clés indispensables pour faciliter les progrès vers un développement mondial durable.

Le Conseil international des femmes félicite ONU Femmes d'avoir choisi le thème : " DigitALL : l'innovation et la technologie au service de l'égalité des sexes ", pour marquer la Journée internationale de la femme 2023, afin de souligner l'importance d'une technologie inclusive et transformatrice et de l'éducation numérique pour la réalisation de l'égalité des sexes et de l'autonomisation des femmes dans l'ère numérique actuelle.

Au fil des années, différentes approches ont été mises en œuvre dans les secteurs public et privé pour aider à améliorer la participation des femmes dans l'innovation et la technologie. Cependant, selon les rapports de l'UNESCO et le "Gros plan sur l'égalité des sexes 2022" d'ONU Femmes, des études ont montré que..." les femmes ne représentent toujours que 26% des professionnels travaillant dans le domaine de l'intelligence artificielle et 28% des diplômés en ingénierie ; et lorsqu'elles créent leur propre entreprise, les femmes reçoivent moins de 3% du capital-risque total par rapport aux hommes...". Il est évident qu'à mesure que les sociétés s'orientent vers le numérique, la fracture numérique entre les sexes doit être comblée et les femmes doivent être dotées des compétences numériques nécessaires pour participer pleinement aux économies numériques au même titre que les hommes.

Par conséquent, travailler directement à la promotion de l'enseignement technologique pour les filles dans les écoles primaires et secondaires est un moyen de garantir et d'augmenter le nombre de femmes étudiant l'innovation et la technologie dans les établissements d'enseignement supérieur et entrant sur le marché du travail dans l'ingénierie et les secteurs connexes. Les femmes représentent un important réservoir de talents, et renoncer à leur contribution revient à renoncer à l'innovation elle-même. Nous savons tous que l'éducation et une formation appropriée sont des voies d'accès à l'autonomisation des femmes et des filles. En effet, l'éducation est un droit humain fondamental, une force pour l'équité et l'égalité, et est également un multiplicateur de développement, fournissant aux sociétés les outils nécessaires pour répondre au changement et à l'innovation dans l'ère numérique.

Le Conseil International des Femmes et ses membres affiliés dans le monde entier sont convaincus qu'il n'existe pas de barrières infranchissables à l'égalité des sexes dans le domaine de l'innovation et de la technologie. Par conséquent, l'ICW-CIF appelle aux actions suivantes :

- Éliminer le fossé numérique entre les sexes en fournissant aux femmes et aux filles les compétences numériques essentielles ;
- Combattre les stéréotypes liés au genre concernant les femmes dans les domaines et les carrières scientifiques et technologiques ;
- Adapter les connaissances et les innovations technologiques aux réalités et aux besoins des femmes afin de poursuivre l'éradication de la pauvreté et de promouvoir le développement économique et social ;
- Intégrer la dimension de genre dans l'analyse de la science et de la technologie.

Par ces actions, le Conseil International des Femmes s'engage aux côtés d'ONU Femmes pour la réalisation de ces objectifs importants, et rejoint la "Coalition d'action sur la technologie et l'innovation pour l'égalité des sexes", qui vise à doubler d'ici 2026 la proportion de femmes travaillant dans ces domaines vitaux, réduisant ainsi l'actuelle fracture numérique entre les sexes.



ICW-CIF

INTERNATIONAL COUNCIL OF WOMEN

CONSEIL INTERNATIONAL DES FEMMES

Founded 1888

Statement to Mark International Women's Day March 8th, 2023

The International Council of Women – ICW-CIF, an NGO in consultative status with ECOSOC, has been committed to advancing women's equal rights and empowerment since its inception in 1888. ICW-CIF firmly believes that the attainment of gender equality and the empowerment of all women and girls are indispensable keys to facilitating progress toward sustainable global development.

The International Council of Women applauds UN Women for choosing the theme : “**DigitALL: Innovation and technology for gender equality**”, to mark International Women's Day 2023 in order to highlight the importance of inclusive and transformative technology and digital education for the achievement of gender equality and women's empowerment in the current Digital Age.

Over the years, different approaches have been implemented in both the public and private sectors to help improve the participation of women in innovation and technology. However, according to UNESCO reports and to UN Women's “The Gender Snapshot 2022”, studies have shown that...” women still account for just 26% of professionals working in artificial intelligence and 28% of engineering graduates; and when they found their own starts-ups, women receive less than 3% of total venture capital compared to men...” It is evident that as societies become more digital-oriented, the digital gender divide must be closed and women must be equipped with the necessary digital skills to participate fully in the digital economies on the same footing as men.

Therefore, working directly on the promotion of technology education for girls in primary and secondary schools, is one way to further ensure and increase the number of women studying innovation and technology in tertiary institutions, and entering the workforce in engineering and related sectors. Women represent an important pool of talent, and foregoing their contribution means giving up on innovation itself. We all know that education and appropriate training are gateways to the empowerment of women and girls. Indeed education is a fundamental human right, a force for equity and equality, and is also a development multiplier, providing societies with the necessary tools to respond to change and to innovation in the digital era.

The international Council of Women and its affiliate members around the world, strongly believe that there are no immovable barriers to gender equality in innovation and technology. Therefore, ICW-CIF calls for the following actions:

- Eliminating the digital gender gap by providing women and girls with critical digital skills;
- Countering gender-stereotypes related to women in scientific and technological fields and careers;
- Adapting technological knowledge and innovation to the realities and needs of women in order to further the eradication of poverty, and to promote economic and social development;
- Integrating gender into the analysis of scientific research and technological innovation and development;
- Taking appropriate measures to support the recruitment, advancement and retention of women and girls in innovation and technology fields through transparent criteria leading to their inclusion in the market-force.

By such actions, the International Council of Women stands-up with UN Women towards the achievement of its important goals, and joins the “Action Coalition on Technology and Innovation for Gender Equality”, which aims to double by 2026, the proportion of women working in these vital fields, thus reducing the current digital gender divide.